



Mi Universidad

Nombre del Alumno

JULETZY SALAS GABRIEL

Nombre del tema

Mito

GRADO-GRUPO

2-A

Nombre de la Materia

Antropología Medica

Nombre del profesor

Sanchez Prieto Irma

Nombre de la Licenciatura

MEDICINA HUMANA

El origen del sol y la luna

En un momento no existían ni el sol ni la luna y los dioses se reunieron para decidir quién iba a iluminar el universo.

Tecuciztécatl dijo que el tenía que hacerlo, los dioses aceptaron esta propuesta y dijeron que Nanahuatzin se convertiría en la luna.

Los dioses decidieron que para convertirse en Sol, Tecuciztécatl tenía que arrojarse al fuego, pero el dios tuvo miedo y no lo pudo hacer. En su lugar, Nanahuatzin se tiró al fuego y, por su acto valiente, se transformó en el sol. Tecuciztécatl se avergonzó por su actitud y decidió tirarse al fuego y, entonces, se transformó en la luna.

¿EN QUE CONSISTE?

La leyenda refleja el ciclo de la vida, muerte y renacimiento en la naturaleza. Las ceremonias aztecas a menudo estaban dedicadas a estos dioses, especialmente durante eclipses. El sol representa el día, la guerra y la fuerza, mientras que la luna simboliza la noche, la paz y la fertilidad.

ORIGEN

Mito Azteca

BIBLIOGRAFIA

<https://www.mexicana.cultura.gob.mx>

